

## WAHL-TOUR

# Innenminister besucht Glauchau

**GLAUCHAU** – Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) stattet am Donnerstag der freiwilligen Feuerwehr in Glauchau einen Besuch ab. Er wird sich vor Ort informieren, welche Aufgaben der Rettungs- und Katastrophenschutz täglich zu bewältigen hat. Um einen Eindruck zu gewinnen, präsentieren sich die Vertreter des überregionalen Rettungs- und Katastrophenschutzes auf dem Gelände der Feuerwehr in Glauchau, Erich-Fraaß-Straße 6, teilte die Sprecherin der Stadt, Bettina Seidel, mit. Im Rahmen dieser öffentlichen Veranstaltung präsentieren sich unter anderem die Jugendfeuerwehr Glauchau, das Rudolph-Virchow-Klinikums Glauchau sowie das Deutsche Rote Kreuz mit Wasserwacht und Hundestaffel. Der Bundesinnenminister wird nach seiner Ansprache (gegen 17 Uhr) die einzelnen Stationen besuchen, um mit den Akteuren ins Gespräch zu kommen. (dog)